



# 南条つ子

## 南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和5年4月12日発

第2号



### ○ 入学式（1年生）

4月10日(月)、入学式を行いました。今年度の新入生は48名です。新入生の呼び出しでは、一人一人の名前が呼ばれると、大きな声で返事をする事ができました。また、校長のお祝いの言葉に対して、「ありがとうございます」、「はい」と答えたり、代表の児童が教科書や入学記念品を受け取る時に、「ありがとうございます」としっかり言ったりする事ができました。



こども園での生活と変わり、毎朝起きる時刻が早くなり、集団登校も始まります。緊張して疲れて帰ることになるかもしれませんが、できるだけ早く小学校での生活リズムに慣れてほしいと思います。そのためにも、「早寝・早起き・朝ご飯」の規則正しい生活が身に付くようご指導をお願いします。また、十分な睡眠時間の確保をお願いします。

ご家庭でも、たくさん会話をしているいろいろな思いを共感し、賞賛したり励ましたりしてください。また、何か心配事などがありましたら、ご連絡ください。

### 【お願い】

この学校だよりには、漢字やかたかなの上に読みがなを付けています。できれば親子で一緒にお読みになり、意味の分からない言葉は説明してあげてください。また、行事に関しては、お子様にいろいろ質問したり、感想を聞いてみたりしてください。学年ごとに学ぶ漢字は決まっていますが、いろいろな漢字を多く読めるようになってもらえると嬉しいです。

### ○ 始業式

4月11日(火)、始業式を行いました。その中で、次のような話をしました。

みなさん、おはようございます。

昨日は、新しくお見えになられた先生方の紹介と入学式を行い、令和5年度の学校生活スタートしました。今年度は、全校児童287名と先生方44名、あわせて331名での学校生活となります。

さて、新しい学年での学校生活が始まりましたが、今から言う3つのことに気を付けて生活してほしいと思います

1つ目は、「授業をしっかり受ける」ということです。

昨日、新しい教科書がみなさんに渡されました。これからたくさんのお話を学んでいきます。みなさんにとって、今まで知らなかったことや分からなかったことが分かるようになったり、できなかったことができるようになったりします。でも、授業中、ぼんやりしていたり、他のことに気を取られていたりしたら、今、何を勉強しているのかさっぱり分からず、できなくなってしまいます。そのためにも、授業中、集中して取り組みましょう。

また、不思議に思ったことや興味のあることについて、自分からどんどん調べてほしいと思います。

2つ目は、「友達や仲間を大切にすること」です。

友達がいることは、とてもうれしいことです。一緒にいるだけで楽しくなったり、喜び合ったり・・・。反対に、困った時には心配してくれたり、助けてくれたりもします。

また、仲間には、同じ目的に向かって一緒に協力して取り組むという楽しさがあります。仲間と一緒に何かをつくり上げたり、チームとして良い結果を出すことができたりしたら、みんなの大きな喜びが生まれます。友達や仲間、どちらもとてもありがたい存在です。ぜひ、友達や仲間には優しく親切にしましょう。また、友達や仲間の悪口を言ったり、意地悪なことをしたりしてはいけません。

3つ目は、「あきらめず最後まで頑張り抜く」ということです。

野球で有名な大谷翔平選手ですが、最初からあんなに上手にできたわけではありません。「上手にできるようになりたい」と思ったら、練習を続けられないことには、決して上手にはなりません。そのためにも、まずは好きになること、そして、楽しんですることが、上手になるための近道です。好きになったことを楽しみながら、あきらめずに毎日こつこつと取り組み、努力を積み重ねていくことで、今まで以上に上手にできるようになります。

今まで話してきた3つのことは、体育館の前の壁や教室の黒板の上に掲げられている「南条つ子」の目指す姿に関係します。

南条つ子は、「進んで学ぶ子」、「思いやりのある子」、「力いっぱいやりぬく子」というみなさんが目標とする言葉です。

「進んで学ぶ子」、「思いやりのある子」、「力いっぱいやりぬく子」、これら3つのことをいつも思い出しながら、これから力いっぱい頑張っていきたいと思います。

